

## Kejar Target Vaksinasi, Kapolda Beserta PJU Polda NTB Pantau Vaksinasi di Bima

Syafruddin Adi - [KOTABIMA.GOBLOG.CO.ID](http://KOTABIMA.GOBLOG.CO.ID)

Feb 22, 2022 - 12:50



Kota Bima NTB - Sebagai bentuk kesiapan unsur Pemerintah Daerah Bersama TNI- Polri Serta Stake Holder terkait lainnya dalam rangka Upaya peningkatan

penangan Covid-19 dan percepatan pelaksanaan Vaksinasi Di kabupaten dan kota Bima pemkab Bima menggelar Apel Persiapan Vaksin di lapangan Apel upacara Setempat, Selasa 22/02/22 Pukul 08.30. Wita.

Kapolres Bima AKBP Heru Sasongko SIK, melalui Kasi Humas Iptu Adib Mengatakan Yang bertindak Sebagai inspektur dalam kegiatan tersebut Kepala Biro Operasional Polda NTB, Kombes pol Imam Thobroni SIK, MH. yang juga Selaku Pamatwil persiapan pelaksanaan percepatan Vaksin Covid-19 di Kota dan Kabupaten Bima.

Dalam amanat Kapolda NTB IRJEN Djoko Purwanto SIK, yang disampaikan oleh Karo Ops Iman Thobroni, Polda NTB akan terjun langsung ke desa-desa di kecamatan di wilayah kota Bima dan Kabupaten Bima untuk membantu Pencapaian target yang kita harapkan sebesar.

Ini Merupakan salah Satu Cara pemerintah Guna memutus mata rantai penyebaran Virus Covid-19 Hal ini dilakukan untuk Mewujudkan Herd imuniti atau kekebalan tubuh Alhamdulillah kita sudah mencapai 289 Juta dosis Vaksinasi Bagi seluruh masyarakat Indonesia pungkas PJU Polda NTB. itu dikutib Adib.

Dikatakannya, Apel Kita Gelar Hari ini adalah Upaya dalam meningkatkan Laju Vaksin di kabupaten Bima.

Semua itu akan terlaksana dengan yang baik antara Pemkab, TNI-POLRI dan Seluruh Stake Holder terkait di Kabupaten Bima Pasti akan Tercapai target yang ditentukan dengan sasaran Vaksinasi di kabupaten yang layak Vaksin Sebanyak 386.854 Orang Sesuai Dengan pada Release Kemenkes berdasarkan Aplikasi P-care Vaksinasi dosis Satu mencapai 286.854. Orang ( 72,94 %). dan Dosis Dua 101.333. Orang (26,19%).

Lanjutnya, Berdasarkan inmedagri No.8 Tahun 2022 tentang pencegahan dan penanggulangan Covid-19, penyelenggaraan Motto GP di Pertamina Mandalika internasional Street sirkuit NTB 2022 Salah satu syarat dengan Tercapainya 80% Dosis Satu dan Dua diprovinsi NTB.

Untuk mencapai target Vaksin di kabupaten Bima adalah dengan kebersamaan antara TNI-POLRI, Nakes, sehingga akan mampu mendongkrak Capaian Vaksin yang tinggi di kabupaten Bima.

Dalam 14 Hari kedepan Satgas percepatan Vaksinasi Pemprov NTB para PJU, Polda NTB, akan terjun langsung berbasis Kecamatan Di wilayah kabupaten Bima untuk membantu Capaian Vaksin yang kita harapkan sebesar 309.483.(80%).

Untuk Dosis 1 dan 2 Target Vaksin 386.854. Orang yang layak di Vaksin, kekurangan untuk mencapai 80% dosis 208.150 orang.

Sedangkan Untuk mencapai 80% dalam waktu 14 hari Minimal 16.790 orang setiap Harinya yang harus Tervaksin untuk itu di perlukan Peran aktif Seluruh elemen Yang ada.

Di kabupaten Bima Yang terkonfirmasi 1.703 Orang, Yang Aktif 205 Kasus, dan yang sembuh 1456. Orang sedangkan Yang meninggal 24 Orang untuk

Dibutuhkan kerjasama semua pihak dalam rangka percepatan Vaksin  
Kemungkinan Besar kasus Covid-19 Diwilayah kabupaten Bima akan menurun.

Diakhir Sambutannya Thobroni menghimbau seluruh lapisan masyarakat agar tetap mematuhi protocol kesehatan seperti Mencuci tangan memakai masker, menjaga jarak Serta menerapkan pola hidup sehat.

Setelah itu Dir OPS Kombespol Imam Thobroni SIK, dan Kabid Propam Kombespol Awan Haryono SIK, didampingi Kapolres Bima AKBP Heru Sasongko SIK, memantau Langsung pelajar Maupun masyarakat umum yang di vaksin digerai yang tersedia di Lapangan Pemkab Setempat.

Hadir Dalam Kegiatan PJU Polda NTB, Kapolres Bima AKBP Heru Sasongko SIK, Kapolres Bima Kota Hendri Candra Novika SIK, MH., Dandim 1608 Bima Letkol Inf M. Julhaq, Bupati Bima H.indah Damayanti Putri SE, Forkompinda, Muspika Kapolsek Se-kabupaten Bima, Danramil Se-Kabupaten Bima serta Bhabinsah dan Bhabinkamtibmas se-kabupaten Bima. (Adbravo)